

COMUNICACIÓN DEL DESEMPEÑO DEL SISTEMA DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO

AUTOMÓVILES EL PILAR, S.A ha implantado un sistema de gestión de calidad, Ambiental y de Seguridad y Salud en el Trabajo. Dentro de nuestro compromiso con la prevención de riesgos laborales y la protección de la salud de todos los trabajadores y agentes implicados en nuestra actividad en 2025 se han establecido dos objetivos asociados a las siguientes líneas estratégicas:

- Mejora de las condiciones de seguridad y salud de los trabajadores (mejorar la formación en emergencias y primeros auxilios).
- Reducir el indicador general Riesgo Cardiovascular de la empresa consiguiendo un valor inferior a 13.

Para medir el desempeño ambiental y de SST se ha establecido una serie de indicadores, para los cuales se han establecido unos valores críticos o de referencia para actuar en caso de superar los mismos.

En el sistema de Gestión de la Seguridad y Salud cabe destacar el resultado obtenido en los últimos años para los índices de siniestralidad (Índices: Gravedad, Incidencia, Frecuencia) que fueron “cero”.

COMUNICACIÓN DEL DESEMPEÑO DEL SISTEMA DE GESTIÓN AMBIENTAL

AUTOMÓVILES EL PILAR, S.A ha implantado un sistema de gestión de calidad, Ambiental y de Seguridad y Salud en el Trabajo. Implantamos el sistema de gestión ambiental con la finalidad de contribuir a un desarrollo sostenible, protegiendo el medio ambiente mediante la prevención o mitigación de los impactos ambientales adversos.

Anualmente realizamos una evaluación del Desempeño Ambiental de la empresa, y a través de esa evaluación se establecen medidas, algunas de las cuales se convierten en objetivos medioambientales.

Dentro de nuestro compromiso con la protección y preservación del medio ambiente, en 2025 se ha establecido como objetivo de mejora:

- Plan de renovación de la flota (2025). Se amplía el objetivo hasta junio de 2025.
- Reducir el consumo eléctrico de las oficinas y taquilla en un 10 %.

En relación con la evaluación de los aspectos ambientales realizada en fecha de febrero de 2025 se observan que han salido como significativos los siguientes aspectos:

En oficina / Taquilla

- Consumo de energía eléctrica en oficinas y taquilla. (Directo).
- Consumos de energía eléctrica de la Estación de Autobuses. (Indirecto)
- Generación de Residuos peligrosos derivados de la Estación de autobuses. (Indirecto)
- Emisiones a la atmósfera en las dársenas de otras compañías. (indirecto)